

Essence: Doux enfants, afin de faire des progrès, chaque soir, faites le *bilan* de votre journée. *Vérifiez* : Ai-je causé de la peine à quelqu'un durant la journée ?

Question: De quelle bravoure, les enfants les plus fortunés, font-ils preuve ?

Réponse: Mari et femme, qui vivent ensemble comme des frères, sont des enfants grandement fortunés. Ils n'ont pas la moindre conscience d'être mari et femme. Ils ont une foi ferme dans l'intellect. Les enfants très fortunés comprennent très rapidement qu'ils sont *étudiants*, ainsi que frère et sœur. Cependant pour une telle bravoure, chacun doit considérer qu'il est une âme.

Chanson: Regarde ton visage dans le miroir de ton cœur...

Om Shanti. Le Père explique cet aspect aux enfants : Tous les jours, avant d'aller vous coucher, faites votre bilan afin de voir si vous avez causé de la peine à quelqu'un et pendant combien de temps vous vous êtes souvenus du Père. C'est l'aspect principal. La chanson dit aussi de regarder en vous : «Dans quelle mesure ai-je changé de tamopradhan en satopradhan ? Durant toute la journée, à quel point me suis-je souvenu de mon doux Père ?». Ne vous souvenez pas des êtres corporels. On dit à toutes les âmes : Souvenez-vous de votre Père ! Maintenant, vous devez rentrer. Où ? Dans le nouveau monde, via la terre du silence. Ceci est le vieux monde. Ce n'est que lorsque le Père vient que les portes du paradis s'ouvrent. Les enfants, vous savez maintenant que vous êtes à l'âge de confluence. C'est *étonnant* que certains, qui viennent à l'âge de confluence, embarquent sur le navire puis débarquent. Afin de devenir les êtres les plus élevés de l'âge de confluence, vous avez embarqué sur le bateau pour traverser. Par conséquent, vous devriez détacher votre cœur du monde de l'âge de fer. Vous devez simplement jouer votre *rôle* par l'intermédiaire de votre corps. Maintenant, nous devons rentrer à la maison avec un très grand bonheur. Les êtres humains se cassent tellement la tête afin d'obtenir la libération, mais ils ne comprennent pas la signification de «libération» et «libération dans la vie». Ils ont juste entendu ces termes des écritures, mais ils ne comprennent pas du tout ce qu'ils signifient, c'est-à-dire qui la donne, ou quand ils la reçoivent. Les enfants, vous savez que Baba est venu vous donner votre héritage de la libération et de la libération dans la vie. Il ne vient pas qu'une seule fois; Il est venu de nombreuses fois. Vous êtes partis d'innombrables fois, de la libération vers la libération dans la vie, puis dans une vie de liens. Maintenant vous avez la compréhension que chacun d'entre vous est une âme. Les enfants, Baba vous enseigne de nombreuses choses maintenant. Sur le chemin de bhakti vous vous souveniez de Dieu mais vous ne Le connaissiez pas. À présent, Je Me suis présenté à vous et Je vous ai enseigné de quelle façon vous souvenir de Moi afin que vos péchés soient détruits. En tenant un journal, vous pouvez comprendre combien de péchés vous avez commis jusqu'ici. Ceux qui restent engagés dans le *service* comprendront cela. Les enfants sont intéressés pour faire du *service*. Ils se rencontrent et prennent conseil les uns des autres, puis partent faire du *service* afin que la vie des gens devienne comme un diamant. C'est un acte de très grande charité. Il n'est pas question de la moindre dépense en cela. Afin de devenir comme des diamants, souvenez-vous simplement du Père. Tous ces noms d'anges (pukhraj, sabj), dont on se souvient, font référence à vous. Plus vous resterez dans le souvenir, plus vous deviendrez comme des diamants. Certains deviendront comme des rubis, d'autres comme des topazes. Il y a les 9 bijoux. Lorsqu'il y a des mauvais augures, ils portent une bague avec neuf bijoux. On donne beaucoup d'exemples de ce type sur le chemin de bhakti. Ici, vous avez le slogan unique pour ceux de toutes les religions : Manmanabhav ! *Dieu est Unique*. C'est le seul effort pour changer d'être humain en déité; pour obtenir la libération et la libération dans la vie. Souvenez-vous simplement du Père ! Il

n'y a pas d'autre difficulté. Pensez à la raison pour laquelle vous êtes incapables de vous souvenir de Baba. Pourquoi me suis-je si peu souvenu de Baba durant la journée entière ? Puisque je peux être *toujours en bonne santé* et jamais malade grâce à ce souvenir, pourquoi ne tiendrais-je pas un *journal* afin de faire des progrès ? Beaucoup font leur *bilan* quotidien pendant 2 à 4 jours, puis ils oublient. C'est très facile d'expliquer à n'importe qui. Dites-leur : «Le nouveau monde est appelé l'âge d'or et le vieux monde est appelé l'âge de fer. L'âge de fer va changer en âge d'or. C'est parce qu'il va changer que nous expliquons toutes ces choses». Certains enfants n'ont même pas la foi ferme que c'est le même Père Incorporel qui est entré dans le corps de Brahma et qui nous enseigne. Vous êtes des Brahmines, n'est-ce pas ? On vous appelle des Brahma Kumars et Kumaris. Qu'est-ce que cela signifie ? De qui allez-vous recevoir votre héritage ? Il n'y a pas d'adoption sans acquisition. Pourquoi êtes-vous devenus des Brahma Kumars et Kumaris, les enfants de Brahma ? L'êtes-vous vraiment devenus— ou certains parmi vous en doutent-ils ? Les enfants grandement fortunés, qui sont mari et femme, vivent ensemble comme des frères. Ils n'ont pas la conscience d'être «mari et femme». Si la foi dans l'intellect n'est pas ferme, cela demande du *temps* pour changer leur vision de mari et femme. Les enfants très fortunés comprennent très rapidement : «Nous sommes *étudiants* tous les deux donc, nous sommes frère et sœur». Ce n'est que lorsque vous considérez que vous êtes des âmes qu'il peut y avoir ce courage. Toutes les âmes sont frères. Puis, lorsque vous devenez des Brahma Kumars et Kumaris, vous devenez frères et sœurs. Certains sont complètement libres des liens et pourtant leur intellect est attiré ici et là. Cela prend du *temps* pour atteindre son niveau karmateet. Les enfants, vous devriez ressentir beaucoup de bonheur. Il ne devrait y avoir aucune complication. Nous toutes, les âmes, quitterons nos vieux corps pour partir vers Baba. Nous avons joué notre *rôle* pendant si longtemps. Le cycle arrive à son terme maintenant. Parlez-vous à vous-mêmes de cette façon. Plus vous vous parlerez à vous-mêmes, plus vous resterez joyeux et serez capables d'examiner votre comportement pour voir dans quelle mesure vous êtes dignes de vous marier avec Lakshmi ou Narayan. L'intellect comprend, que dans peu de temps, nous devons quitter ce vieux corps. Vous êtes des *acteurs*. Considérez que vous êtes des *acteurs*. Auparavant, vous ne vous considériez pas ainsi. Maintenant que vous avez reçu cette *Connaissance*, vous devriez avoir un grand bonheur en vous. Vous devriez vous désintéresser du vieux monde, et ne plus l'aimer. Vous êtes des sannyasis illimités et des Raja Yogis. Vous devez même renoncer à votre vieux corps avec votre intellect. L'âme comprend qu'elle ne doit pas attacher son intellect à ce corps. Vous avez retiré de votre intellect le vieux corps et le vieux monde. Nous, les âmes, repartons maintenant à la Maison pour rencontrer le Père. Cela ne peut se produire que lorsque vous vous souvenez du Père Unique. Si vous vous souvenez de quelqu'un d'autre, il y aura incontestablement ce souvenir. Vous ressentirez alors une punition et votre statut sera également détruit. Les bons *étudiants* se font la promesse d'obtenir une *bourse*. Donc, ici aussi, chacun d'entre vous devrait se sentir concerné par le fait de recevoir du Père sa fortune complète du royaume. Votre comportement devrait aussi correspondre à cela. Progressez dans vos efforts et *allez* de l'avant. Cela ne pourra se produire que si vous contrôlez chaque soir votre niveau. Baba reçoit des nouvelles de tout le monde. Baba peut comprendre chacun. À certains, Baba dirait même : «On ne voit pas sur ton visage que tu deviendras Lakshmi ou Narayan. Regarde ton comportement et regarde également ce que tu manges et ce que tu bois. Tu ne fais même pas le moindre *service*. Que deviendras-tu ?». Votre cœur sentira alors que vous devriez faire quelque chose et le montrer à Baba. Étudiez *en toute indépendance* afin de vous créer une fortune élevée. Si vous ne suivez pas shrimat, vous ne pourrez pas réclamer un statut élevé. Si vous ne *réussissez* pas aujourd'hui, vous ne *réussirez* pas à chaque cycle. Vous aurez des visions du statut que vous méritez. Vous aurez également des visions de votre statut (futur). Au début, certains ont eu des visions de cela. Cependant, Baba leur a alors interdit d'en parler. À la fin, vous saurez tous ce que vous

allez devenir. À ce moment-là, vous ne pourrez plus rien faire. Cela sera votre condition à chaque cycle. Vous ne serez pas capables de réclamer une *double* couronne ni la *double* fortune du royaume. Il y a encore beaucoup de marge dans vos efforts. Un grand chapelet de 16.108 doit être créé jusqu'à la fin de l'âge d'argent. Vous êtes venus ici pour faire l'effort de changer d'être humain en Narayan. Vous ne vous aimerez pas si vous avez la vision de recevoir un statut inférieur. Vous baisserez la tête parce que vous n'avez pas fait d'effort. Baba vous a dit si fréquemment de tenir un *registre*, de faire ceci ou cela. C'est pourquoi Baba disait qu'on devrait prendre une *photo* de tous les enfants qui viennent ici. Ce pourrait même être une *photo de groupe*. Beaucoup de groupes sont venus ici. Vous pouvez mettre la *date* sur les négatifs, etc. Ensuite, Baba pourra vous dire qui est tombé. Baba reçoit des nouvelles de tout le monde. Par conséquent, Il peut tout vous dire. Maya en a détourné tellement, elle les a maintenant achevés. Beaucoup de filles sont tombées également. Elles se sont totalement dégradées, n'en parlons même pas ! C'est pourquoi, Baba dit : Les enfants, faites attention ! Maya peut adopter une forme ou une autre pour vous attraper. Ne regardez même pas la forme et la renommée des autres. Même si vous voyez celui-ci avec vos yeux, il ne devrait y avoir que le souvenir du Père Unique dans votre intellect. On a donné à chacun de vous le «troisième œil» afin que vous ne voyiez que le Père et ne vous souveniez que de Lui. Continuez à renoncer à vous identifier au corps. Cela ne signifie pas que vous devez baisser les yeux en parlant à quelqu'un. Ne soyez pas aussi faibles. Tout en regardant les choses, le yoga de votre intellect devrait être connecté à votre *Bien-Aimé*. Tout en voyant ce monde, vous devriez comprendre intérieurement que ce sera un cimetière. Pourquoi garderiez-vous un lien avec lui ? On vous a donné cette Connaissance, par conséquent, assimilez-la et mettez-la en pratique. Les enfants, lorsque vous expliquez lors des expositions, les mots «Baba, Baba» devraient sortir de votre bouche un millier de fois. Vous apportez du bénéfice à tant de gens lorsque vous vous souvenez de Baba. Shiv Baba dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos comptes karmiques seront éliminés. Souvenez-vous de Shiv Baba et, de tamopradhan, vous deviendrez satopradhan. Baba dit : Souvenez-vous de Moi ! N'oubliez pas cela ! Vous avez reçu la *directive* du Père : «Manmanabhav» ! Le Père a dit : Continuez à très bien vous imprégner du mot «Baba». Pendant toute la journée, répétez constamment «Baba, Baba». Ne vous préoccupez de rien d'autre. C'est le principal aspect. Comprenez d'abord le Père. Il n'y a du bénéfice qu'en cela. C'est très *facile* de comprendre le cycle des 84 vies. Les enfants, vous devriez avoir un profond intérêt pour expliquer lors des expositions. Si vous sentez que vous êtes incapables d'expliquer une chose en particulier, vous pouvez dire que vous allez appeler votre sœur aînée, parce qu'après tout, c'est une école. Certains étudient plus et d'autres moins. Il ne devrait pas y avoir de conscience du corps en disant cela. Là où vous avez un grand centre, faites une exposition. Mettez la pancarte «*Porte du Paradis*». Maintenant, les portes du paradis sont en train de s'ouvrir. Réclamez votre héritage avant la guerre qui va avoir lieu. De même que les gens vont au temple chaque jour, ici aussi, vous avez votre Pathshala. Vous avez les posters. Par conséquent, accrochez-les et cela vous sera facile d'expliquer. Essayez de penser à la façon dont vous pourriez faire de votre Pathshala une galerie d'art. Si c'est majestueux, les gens viendront. Le chemin menant au paradis est un chemin que l'on peut comprendre en une *seconde*. Le Père dit : Aucun être tamopradhan ne peut aller au paradis. Afin d'aller dans le nouveau monde, devenez satopradhan. Il n'y a aucune dépense pour cela. Ce n'est pas la peine non plus d'aller dans les temples ou les églises. En restant dans le souvenir, vous deviendrez purs et partirez directement vers votre douce Maison. Je vous *garantis* que vous changerez d'*impurs* en *purs* de cette façon. Il devrait y avoir une grande *porte* sur le poster du cycle. La façon dont s'ouvrent les *portes* du paradis devrait être très claire. Les *portes* menant à l'enfer vont se fermer. Au paradis on ne mentionnera pas du tout l'enfer. Les gens se souviennent tellement de Krishna. Cependant, ils ne savent pas quand il est venu. Ils ne savent rien du tout. Ils ne connaissent même pas le

Père. Dieu nous enseigne à nouveau le Raja Yoga. Même si vous ne vous souveniez que de cela, vous feriez l'expérience de tant de bonheur. Vous devriez aussi être heureux d'être les *étudiants* de *Dieu le Père*. Pourquoi l'oubliez-vous ? Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Que les mots «Baba, Baba» sortent de votre bouche tout au long de la journée. Tout en expliquant lors des expositions, les mots «Baba, Baba» devraient sortir de votre bouche au moins un millier de fois.
2. Tout en voyant le monde avec vos yeux physiques, souvenez-vous du Père Unique. Tout en parlant avec les autres, utilisez votre troisième œil et ayez la pratique de voir chacun, ainsi que le Père des âmes, comme des âmes.

Bénédictio: Puissiez-vous être des bijoux inestimables qui utilisent chaque seconde et chaque pensée d'une façon fructueuse.

Chaque seconde de l'âge de confluence a une très grande valeur. Tout comme vous recevez 1000000 pour un, de la même façon, si même une seconde est perdue alors ce n'est pas une seconde mais 100000 qui sont perdues. Ainsi, prêtez-y une attention totale et mettez fin à toute négligence. A présent, personne ne fait les comptes mais dans quelque temps, il y aura des repentirs car cette période a tant de valeur. Ceux qui utilisent chaque seconde et chaque pensée de façon inestimable deviendront des bijoux inestimables.

Devise: Ceux qui sont constamment yogukt font l'expérience de recevoir de la coopération et deviennent des bijoux victorieux.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt: Pratiquez la conscience d'âme, soyez introvertis.

Lorsque vous êtes conscients du mot «âme», en plus de la spiritualité vous aurez des bons souhaits et votre regard sera pur. Même si quelqu'un vous insulte, restez constamment conscients que cette âme joue un rôle tamoguni, vous n'aurez alors pas d'animosité envers elle et serez en mesure d'avoir des bons souhaits pour cette âme.